

¿Dónde divertirme los miércoles?

Categoría: Comercio

Publicado: Viernes, 16 Junio 2017 12:10

Escrito por María Isabel Perdigón Gutierrez

Visto: 7371



La reanimación de la ciudad de Pinar del Río intenta abarcar todos los segmentos de la población, pero se presta un especial énfasis en los jóvenes, por esta razón los miércoles a partir de las 9 de la noche se realiza en el cabaret restaurante El Criollo la Fiesta de la FEU con múltiples atractivos para este grupo etario.

Esta unidad perteneciente a la EPAG prepara nuevas ofertas para el verano y así extiende las actividades para los jóvenes el jueves en la noche, con nuevas ofertas gastronómicas y en conjunto con el equipo de animación crean nuevos juegos de participación, además de continuar con el gusto karaoke y las rifas.

Ronny Angulo, principal conductor de la mencionada fiesta refiere sentirse feliz al ver la acogida que ha tenido el espacio entre los jóvenes y al respecto argumenta:

“El Criollo estuvo mucho tiempo cerrado, cuando abrió nuevamente sus puertas fue difícil atraer la atención del público acostumbrado a Rumayor, El Faraón o a la discoteca del hotel. Se hizo un gran trabajo de promoción y divulgación por las diferentes universidades y ya los miércoles se cierra casi a las 11 de la noche porque están llenas todas las capacidades, y mucha gente se queda afuera deseosa de entrar”.

Por su parte Leonel Díaz Lizazo, administrador del centro asegura que esta es una labor bien complicada, pues siempre hay que estar haciendo trabajo educativo, concientizando a los

¿Dónde divertirme los miércoles?

Categoría: Comercio

Publicado: Viernes, 16 Junio 2017 12:10

Escrito por María Isabel Perdigón Gutierrez

Visto: 7371

jóvenes para que cuiden la instalación, que reine la alegría pero también la disciplina.

“Previo análisis con los presidentes de la FEU se tomó el acuerdo que para entrar los miércoles a la instalación, los estudiantes deben presentar su carnet que los acredite pertenecen a un centro educacional, porque esta noche está diseñada para ellos especialmente, teniendo en cuenta sus intereses y perspectivas.

“Ya que este espacio tiene tanta preferencia, estamos promocionando continuarlo el jueves, ahora solo queda que prenda la idea entre ellos y asistan. Solo deseamos que en las vacaciones tengan lugares donde divertirse y pasar un buen rato de esparcimiento“, asegura Lizazo.

